

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Aranburu ha explicado las últimas novedades en materia fiscal al empresariado y personal del campo de la asesoría

430 profesionales han participado en este encuentro, organizado por el Club de Marketing

Miércoles, 11 de enero de 2017

El consejero de Hacienda y Política Financiera del Gobierno de Navarra, Mikel Aranburu, y el director gerente de la Hacienda Tributaria de Navarra, Luis Esain, han participado como ponentes ante un nutrido auditorio de 430 empresarios y profesionales del campo de la asesoría fiscal, para desgranar en detalle las modificaciones tributarias introducidas para el año 2017 y recientemente aprobadas por el Parlamento foral.

El encuentro ha servido asimismo para mantener un contacto directo con el empresariado, intercambiar impresiones en materia fiscal y aclarar dudas de carácter técnico a un público especializado.

Ambos responsables del Departamento de Hacienda y Política Financiera repetirán la jornada el próximo lunes, día 16 de enero en Tudela, donde ya han confirmado su participación 91 personas.

El Club de Marketing, entidad organizadora de la jornada, ha valorado muy positivamente la numerosa participación en este encuentro celebrado en el Hotel Iruña Park de Pamplona, donde ambos ponentes han abordado, entre otras, las novedades introducidas en el Impuesto Sobre Sociedades, el IRPF, la Ley General Tributaria, el Impuesto de Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados o la Ley Foral del Juego.



Imagen de la reunión.



Público asistente.